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《 上 野 地 区 町 会 連 合 会 》 

日時：11月７日（火） 午後１時から（会 場：上野区民館） 

 

 

◇駐輪場の設置について 

質問 回答 対応 

以前にも要望があったと思いますが、

ABABのところの放置自転車がいっこうに

なくなりません。 

ABABが改装することを聞きました。こ

の機会に駐輪場設置を区から要望できな

いでしょうか。 

ご意見をいただきましたABAB上野店につ

いては、老朽化と耐震への対応のため、令和

６年６月30日をもって閉店することは、区と

しても認識をしています。しかし、その後の

建物の取り扱いや今後の用途については、現

時点において区も情報を持ち合わせていな

い状況です。 

当該地における計画等の届け出があった

際には、法律や条例とも照らし合わせなが

ら、駐輪場の設置について指導や要請を行っ

てまいります。 

また現在、ご指摘の場所を含め不忍池周辺

は、毎日の巡回とマナー札による指導・啓発

を週２回実施しています。また、今年度から

即日での撤去日をこれまでの月４回から月

６回に増やして実施しています。 

区としては、引き続き状況を確認し、放置

自転車対策に努めてまいります。 

☆ 
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◇路上営業の取り締まりについて 

質問 回答 対応 

路上営業が非常に派手になっているの

で、取り締まりを昨年お願いしましたが、

道路管理課からは４名で区内全域を見て

いるので、これ以上のパトロール、指導、

監視は人員的に難しいと言われました。 

抜本的な解決策はないでしょうか。 

道路上に椅子やテーブルを設置する等の

不法占用等に対応するため、区では道路管理

課に景観指導員を配置し、区内全域をパト

ロールし、是正指導を行っています。 

加えて、繁華街を中心に、区、警察署、商

店会等の地域の方と合同で、定期的にパト

ロールを行い、不法占用者に対して指導を行

っているところです。不法占用の改善に向け

ては、その所有者が判明している場合、不法

占用者が自ら移動することとなるため、粘り

強く、繰り返し指導していくことが必要であ

ると考えています。 

限られた職員数の中ではございますが、今

後も警察署や地域の皆様と連携し、粘り強く

指導是正にあたってまいります。 

― 

 

◇防災倉庫について 

質問 回答 対応 

全ての町会にスタンドパイプ・給水栓

を配備すると伺いました。現在、町会内に

防災倉庫等を設置する場所がなく、せっ

かく貸与していただけるのに保管場所が

ありません。どこかお貸しいただけない

でしょうか。 

今後、近くに防災施設などができるこ

とがありましたら、近隣町会との共同倉

庫でも有り難いです。防火防災意識の高

い今、ぜひともご検討いただけないでし

ょうか。 

現在、区では、地域の初期消火体制、応急

給水体制の強化を図るため、スタンドパイプ

および給水栓の配備を進めています。 

資器材の保管場所の確保については、担当

の危機・災害対策課から連絡させていただき

ますので、ご相談いただければと思います。 

 

※令和５年11月、質問者と今後の対応につい

て協議しました。（危機・災害対策課） 

◎ 

 


